



kurang mampu tapi berkeinginan untuk merintis suatu usaha sedini ini agar pada suatu saat nanti ketika sudah lulus sudah mempunyai pekerjaan.

3. Proses pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam adalah dengan mengikuti langkah-langkah yang ada dalam proses konseling. Langkah konselor yang pertama adalah identifikasi masalah, disini konselor mengumpulkan data dari orang tua dan teman klien yang berfungsi untuk mengenal kasus beserta gejala-gejala yang nampak pada diri klien. Sedangkan langkah kedua mendiagnosa dengan menetapkan masalah yaitu membagi waktu dan konselor mencoba untuk meningkatkan *Islamic Entrepreneurshipnya*. Langkah berikutnya adalah prognosa dengan menetapkan jenis bantuan yakni konseling Islam sebagai layanan Al-hikmah. Kemudian konselor memberikan treatment atau dengan proses yang ada di dalam layanan Al-hikmah itu sendiri, adapun langkah yang ditetapkan dalam prognosis ini ada 3 teknik yakni Kesadaran tentang makna hidupnya didunia ini, Kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi, dan Terampilan dalam mengambil keputusan atau menemukan alternatif yang paling baik bagi kehidupannya (bagi dirinya sendiri dan orang lain)

Kesemua teknik tersebut dilaksanakan secara berurutan 3-5 kali pertemuan dalam prosesnya. Terakhir mengevaluasi dan follow up tindakan konseli dengan melihat perubahan-perubahan yang ada pada



*entrepreneurship* agar dalam memberikan bantuan terhadap mahasiswa yang sudah bekerja bisa lebih baik lagi. Dan konselor jangan berpangku tangan setelah konseling selesai, sebaliknya konselor masih memantau keadaan klien dengan harapan proses konselingnya dapat berjalan dengan baik.

3. Bagi pembaca pada umumnya janganlah menjadikan masalah sebagai beban hidup yang harus disimpan sendiri, cobalah untuk sedikit terbuka dengan orang disekitar anda yang sanggup untuk membantu anda. Sebaliknya jangan menjadikan masalah orang lain sebagai beban hidup kita, jadikanlah itu pintu untuk membuka kembali ilmu yang kita miliki dalam membantu seseorang yang merasa tidak aman dan bermasalah